



Einladung: Tanzen Irschenberg

Beitrag

DISCOFOX meets BOOGIE-WOOGIE im Caritas Kinderdorf, Irschenberg

Bereits zum 3. Mal trafen sich Tanzbegeisterte im wunderschönen Prälat-Müller-Saal im Caritas Kinderdorf am Irschenberg um sich von Annette und Wolf von der mobilen Tanzschule House_of_music den Discofox beziehungsweise Boogie-Woogie näher bringen zu lassen.

House_of_music ist eine mobile Tanzschule die vom Boogie-Woogie und Swing, über Standard-Latein, wie auch Salsa und Bachata in Ihrem Programm haben.

Wolf ist seit mehr als 17 Jahren Trainer B, das ist die höchste Trainerausbildung im Boogie-Woogie.

Der nächste Tanzworkshop mit Boogie-Woogie ist bereits nächsten Samstag, den 20.5. von 17h – 18.30h.

Hier können wieder Einsteiger, wie auch bereits Geübte ihre Kenntnisse vertiefen, bzw. erlernen Grundschrift und erste Drehungen.

Der Spaß am Tanzen, wie auch die Liebe zur Musik stehen bei Annette und Wolf im Vordergrund. Es wird auf jedes Level und auf jeden persönlich eingegangen.

Einzelanmeldungen sind selbstverständlich auch möglich.

Bei rechtzeitiger Anmeldung wird versucht, eine/n passende/n Tanzpartner/-in zu finden.

Anmeldungen und Info unter:

Mobil: 0170 52 67 850

House_of_music_@outlook.de <mailto:House_of_music_@outlook.de>

Weitere Termine sind im Juni geplant:

Rumba/ChaChaCha 10.6. + 17.6. jeweils von 17h – 18.30h

Link zu unserer Facebook-Seite:

house_of_music / mobile Tanzschule | Facebook <

<https://www.facebook.com/groups/1121596911941095/>

>

Foto & Text: House of Music

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Boogie-Woogie
2. Discofox
3. Tanzen